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Schulsportanlage Schule Wildensorg - 
Ihr Antrag vom 27.06.2023, Nr. 2023 - 113 

Sehr geehrter Herr Stadtrat Prof. Dr. Seitz, 

hinsichtlich Ihres Antrags betreffend die Schulsportanlage Schule Wildensorg, möchte ich 
Ihnen Folgendes antworten: 

Der Stadt Bamberg ist es wichtig, die für die Schulen benötigte Infrastruktur wie z.B. eine 
Sportanlage zu erhalten, wenn der Bedarf auch vonseiten der Schule gesehen wird. 

Im Fall der Schule Wildensorg wurde daher im Vorfeld der Bauarbeiten für den 
Kindergarten mit dem Direktor, Herrn Griebel, über die Sprunganlage sowie die Laufbahn 
beraten. 

Als Ergebnis wurde festgestellt, dass nach den Bauausführungen wenig Platz für eine 
Neuerstellung vorhanden ist und die Anlage durch die umliegenden Bäume sehr leicht 
verschmutzt, was gleichzeitig einen hohen Pflegeaufwand mit sich bringen würde. 

Vonseiten der Schule wurde daher die Aussage getätigt, dass die Schulsportanlage bislang 
nicht sehr häufig genutzt wurde und auch für die Zukunft nicht benötigt wird. 
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Aus diesem Grund wurde gemeinsam mit dem Finanz- und Schulreferenten entschieden, 
den Aufbau der Sprunganlage sowie Laufbahn erst einmal zurückzustellen. Daher ist ein 
Wiederaufbau aktuell nicht angedacht. 

Ich gehe daher davon aus, dass Ihre oben genannte Anfrage damit geschäftsordnungsmäßig 
behandelt ist. 

Die Fraktionen erhalten einen Abdruck dieses Schreibens. 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. 

Andreas Starke 
Oberbürgermeister 
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Eilantrae für die Vollsitzune am 26.7.2023: 
Auslagerung von vier Klassen der Heidelsteigschule in die Pestalozzischule - 
Mittagsverpflegung und Umzug 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

aufgrund des in zwei Monaten stattfindenden Schulbeginns, stelle ich folgenden Antrag als 
Eilantrae zur Behandlung in der nächsten Vollsitzung am 26.7.2023. 

Mit Beginn des Schuljahres 2023/24 ziehen die vier Klassen 5a/b und 6a/b von der 
Heidelsteigschule in die Pestalozzischule um. Zwei Klassen (5b mit 24 Schüler*innen / 6b mit 20 
Schüler*innen) sind gebundener Ganztag. 
Zum Konzept des gebundenen Ganztags gehört auch das gemeinsame Mittagessen. 

Mit Stand 10. Juli 2023 sind noch keine Räumlichkeiten in Sicht, wo das Mittagessen stattfinden 
wird. Schulbeginn ist am 12. September 2023. 
Es fehlt eine Küchenzeile (mit Geschirrspüler), es fehlen Räumlichkeiten zum Mittagessen. 

Die Schüler*innen können das Mittagessen auch in zwei Schichten einnehmen, daher reicht für die 
Mittagszeit die Raumgröße· eines Klassenzimmers. 

Ich beantraee: 
• Die Verwaltung möge bitte einen Sachstandsbericht abgeben, warum es bis jetzt 

keine Lösung für die Mittagsverpflegung in der Pestalozzischule gibt. 
• Die Verwaltung möge einen Lösungsvorschlag darlegen, wie dieses Problem bis 

zum Schulbeginn gelöst werden kann. 

Stand 1 O. Juli 2023 kommt auch der Umzug der vier Klassen nicht voran. Da die Kostenfrage nicht 
geklärt ist, konnte bisher noch kein Umzugsunternehmen beauftragt werden. 
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Ich frage und beantraee: 
• Stimmt es, dass der Umzug aus dem Budget der Heidelsteigschule finanziert 

werden soll? · 
• Die Verwaltung möge bitte klären, wer die Umzugskosten der vier Klassen 

übernimmt. 

Anmerkung: 
Der Umzug der Rupprechtsschule wurde nicht aus dem Schulbudget gezahlt. Die Finanzierung aus 
dem Budget der Heidelsteigschule wäre ein großer Aderlass in der schulischen Finanzplanung, der 
so nicht aufzufangen ist. 

Vielen Dank für Ihre Bemühungen. 
Mit freundlichen Grüßen 

Wolfgang Grader 

Ulrike Sänger Christian Hader Vera Mamerow 


